



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“PASIÓN POR EDUCAR”.

“ACTIVIDAD 1 MI PRESENTACION”

LICENCIATURA EN...TRABAJO SOCIAL Y GASTION COMUNIATRIA.

Asignatura:

TALLER DE ELABORACION DE TESIS.

NOMBRE DEL ALUMNO:

GUADALUPE HERNANDEZ ALVAREZ.

CORREO: Sicaru.lupita2014@hotmail.com

Numero de celular: 9932975353

DOCENTE:

Mtro. Iván Alberto Morales Ocaña

VILLAHERMOSA, TABASCO, 14 DE MAYO DE 2020.

¡¡HOLA!! BENDICIONES

Mi nombre es Guadalupe Hernandez Álvarez, tengo 27 años.

Soy mexicana nací en el estado de Tabasco en el municipio de Centro, Villahermosa.

Desde hace mucho tiempo quise ser abogada o Lic. Ciencias en la educación, pero por cuestiones familiares y principalmente económicas se vio interrumpido, llevar a cabo el estudio de mi carrera. al pasar de los años y la ilusión de culminar una carrera y reflexionando sobre los acontecimientos pasados y de los cuales serán de mucho provecho en el futuro de la vida. gracias a la motivación y el apoyo de mi esposo y mi madre que siempre esta en los mejores momentos de mi vida. escuche sobre la universidad USD entonces con la motivación de mi esposo y de las grandes personas que tengo a mi alrededor me decidí a estudiar una carrera no constante ala que yo quería, pero viéndolo a mi punto de vista era una carrera en la cual podría llevar a cabo en distintitas áreas labores.

Posteriormente elegí la Lic. TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA motivada todavía por lo pasado, me encuentro cursando mi Lic. estoy a unos meses para culminarla que felicidad y que motivada me siento.

La finalidad y la razón por la que elegí esta Licenciatura fue porque a través de esa gran humildad que nos hace ser grandes seres humanos que vamos recogiendo con el pasar de los años y las experiencias , nos volvemos ejemplos y contagiamos todo lo bueno que puede traer cuando se estudia no pensando en ser superior a los demás, si no para ser y comportarse como un verdadero ser humano mostrando tu humildad y dedicación a algo que e ilusiona y te motiva.

Al igual es una licenciatura muy interesante aparte de interesante es humanitaria la cual te ayuda hacer mejor ser humano aportando tus mejores habilidades ante cualquier adversidad que se te presente en el transcurso de la vida.

Lo que espero de esta nueva asignatura es conocer la materia, entender los conceptos básicos, aprender nuevos conocimientos y así mismo ponerla en practica durante mi vida diaria y sobre todo encampo laboral.

Agradeciendo a mi docente por su tiempo y apoyo que me brinda y me ha brindado Enel transcurso de mi carrera se que el tiempo es corto, pero más sim embargo es de gran ayuda sus aportaciones y conocimientos que me ha aportado.

Para finalizar mi presentación dentro de diez años me veo trabajando en algún hospital, escuela gubernamental o no gubernamental y así estaré completamente feliz finalizando mi sueño con gran motivación y humildad aportando mis conocimientos a las personas que estarán a mi alrededor.